



第二回千葉大みらい医療基金記念品贈呈式を開催

千葉大みらい医療基金は、昨年4月に株式会社リンクス・ビルド様より本学大学院医学研究院・医学部における医学研究の推進を支援することを目的とした、高額寄付を賜りました。

令和4年6月28日(火)に医学系総合研究棟（治療学研究棟）にて実施された第二回千葉大みらい医療基金記念品贈呈式では、千葉大みらい医療基金へのご寄付に対し松原久裕医学研究院長から感謝の意が述べられた後、感謝状と記念品の贈呈が行われました。代表取締役社長の目谷太樹様には、医学部棟講義室の一室を<LINKS BUILD Room>と命名していただきました。また、同法人はこの支援活動が認められ、紺綬褒章※を受章されております。（※紺綬褒章とは、国の栄典の一種で、公益のために私財を寄付した方に対して天皇陛下から授与される褒章のこと）

ご寄付は本学の医学研究助成事業や治療学研究棟環境整備事業のために活用させていただきますこととなります。

千葉大みらい医療基金ホームページ
法人・団体のご芳名一覧

<https://www.mirai-fund.chiba-u.jp/gratitude/organization.html>



第三講義室<LINKS BUILD Room>の前にて
左から松原医学研究院長、株式会社リンクス・ビルド目谷太樹代表取締役社長



左から安西医学副研究院長（広報担当）、松原医学研究院長、株式会社リンクス・ビルド目谷太樹代表取締役社長、大鳥副学長(基金)

※記念撮影時のみ、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のもと、マスクを外しております。